
 

Past Continuous: 
 
Usamos este tempo verbal para dizer que alguma coisa estava acontecendo em algum 
momento do passado, ou que alguém estava fazendo algo, veja: 
 
Afirmativa: 
 
Sujeito / Was ou Were / Verbo principal + ing / Complemento. 
 
Was – usado para I/He/She/It. 
Were – usado para We/You/They. 
 
I was washing my car. 
(Eu estava lavando meu carro) 
 
My mother was making dinner. 
(Minha mãe estava fazendo o jantar) 
 
My friends were playing soccer. 
(Meus amigos estavam jogando futebol) 
 
Negativa: 
 
Sujeito / Wasn’t ou Weren’t / Verbo principal + ing / Complemento. 
 
Wasn’t – usado para I/He/She/It. 
Weren’t – usado para We/You/They 
 
I wasn’t washing my car. 
(Eu não estava lavando meu carro) 
My mother wasn’t making dinner. 
(Minha mãe não estava fazendo o jantar) 
My friends weren’t playing soccer. 
(Meus amigos não estavam jogando futebol) 
 
Interrogativa: 
 
Was ou Were / Sujeito / Verbo principal + ing / Complemento. 



 
Were you washing your car?  
(Você estava lavando seu carro?) 
 
Was your mother making dinner? 
(Sua mãe estava fazendo o jantar?) 
 
Were your friends playing soccer?  
(Seus amigos estavam jogando futebol?) 
 
 

Video aulas individuais para qualquer cidade e aulas 
presenciais em Porto alegre. 

 


